

Nächstenliebe in Tassen

Mit einer Tasse Kaffee beginnt es meist: Menschen, die in Dortmund ohne eigene Wohnung leben, finden seit 2023 im Wichern-Wohnungslosenzentrum einen Ort, der Wärme, Geborgenheit und Gemütlichkeit bietet – wie im eigenen Wohnzimmer. Wer hier in einem der Sessel Platz nimmt, am großen Tisch gesellig ist, ein Buch aus der großen Bibliothek zur Hand nimmt, im Internet surft oder etwas kocht, nimmt sich erstmal eine Tasse Kaffee zur Hand. Diesen gibt es hier kostenlos, rund 5000 Tassen werden hier pro Monat mit Milch und reichlich Zucker getrunken. Täglich geöffnet, der Vollautomat läuft. Einfach ein Heißgetränk? Nein, für viele Menschen, die unser Haus nutzen, steht die Tasse für den ersten Schritt in ein gesicherteres Leben: Das Wohnzimmer im Wichern-Wohnungslosenzentrum soll für jede Besucherin und jeden Besucher schließlich nur ein Wohnzimmer auf Zeit sein: Fachkräfte, die Betroffene auf dem Weg zurück in die eigene Wohnung begleiten, sind direkt im Haus, daneben alle weiteren Hilfsangebote für Wohnungslose – vom Waschcafé bis zur kostenlosen Medizinsprechstunde. Alle Hilfen sind freiwillig, ein Aufenthalt im Wohnzimmer ist nicht selten der erste Schritt auf dem Weg zurück in ein gesichertes Leben. Zu der Auszeit von der Straße gehört eine Tasse Kaffee dazu. Der Kaffeevollautomat und die Bohnen werden ausschließlich durch Spenden finanziert. So können Sie diesen kleinen, aber wichtigen Teil unserer Arbeit für wohnungslose Menschen unterstützen:

So können Sie diesen kleinen, aber wichtigen
Teil unserer Arbeit für wohnungslose
Menschen unterstützen:
Diakonie Dortmund und Lünen
IBAN: DE90 4405 0199 0001 7777 77
Stichwort: Kaffee